

Nürnberg

XPlanung eingeführt

[13.04.2023] Die Stadt Nürnberg hat den Datenaustauschstandard XPlanung eingeführt. Damit sollen Prozesse effizienter gestaltet und die Zusammenarbeit der Beteiligten verbessert werden.

Das Nürnberger Stadtplanungsamt hat seine IT-Verfahren zur Nutzung des bundesweiten gemeinsamen Datenaustauschstandards XPlanung ertüchtigt und das neue Abgabeformat eingeführt. Für Bebauungspläne, die ab April 2023 neu eingeleitet werden, ist das XPlan-Format nach Art. 51 Abs. 2 des Bayerischen Digitalgesetzes verbindlich, teilt die Frankenmetropole mit. Für bereits eingeleitete Bebauungspläne, die sich noch im Verfahren befinden, werde dieses Vorgehen ebenfalls empfohlen. Planungs- und Baureferent Daniel F. Ulrich sagt: „XPlanung ist ein wichtiger Schritt in Richtung digitaler Planung. Die einheitliche Strukturierung der Daten erleichtert die Zusammenarbeit und ermöglicht es uns, Entscheidungen schneller und effektiver zu treffen. Digitale Planung ist ein entscheidender Faktor des Smart-City-Konzepts.“

Um eine einheitliche Datengrundlage zu schaffen, hat das Stadtplanungsamt ein Pflichtenheft zu XPlanung erstellt, in dem die Anforderungen an Externe definiert werden.

(ba)

Zur Seite XPlanung der Stadt Nürnberg

Stichwörter: Panorama, Nürnberg, Stadtplanung, Standards, XPlanung